

Boletín de la Sociedad Química de México (Bol. Soc. Quim. Mex.)

EDITORES

Dr. Jorge Guillermo Ibáñez Cornejo
Dra. Verónica García Montalvo
Dr. Alberto Rojas Hernández

COMITÉ EDITORIAL

Dra. Catalina Pérez Berumen
Dr. Miguel Ángel Méndez Rojas
Dr. Miguel Ángel Muñoz Hernández

ASISTENCIA EDITORIAL

Estefanie Luz Ramírez Cruz
boletin.sqm@gmail.com

MAQUETACIÓN

Estefanie Luz Ramírez Cruz
Sociedad Química de México, A.C.

IMPRESIÓN

Formas e Imágenes
Av. Universidad 1953, edif. 2, loc. E
Col. Copilco el Bajo, Del. Coyoacán
Ciudad de México, 04340
formaseimagenes@gmail.com



EN PORTADA: Adrenomedullin. La adrenomedulina es una hormona peptídica cíclica con 52 residuos de aminoácidos que se encuentra en el músculo liso y el endotelio vascular del aparato circulatorio humano. Actúa como vasodilatador. Izquierda: vista lateral. Derecha: vista desde arriba.

DERECHOS DE AUTOR Y DERECHOS CONEXOS

El Boletín de la Sociedad Química de México, año 12, número 2, mayo-agosto de 2018, es una publicación cuatrimestral, mayo-agosto 2018, editada por la Sociedad Química de México, A.C., Barranca del Muerto 26, Col. Crédito del Constructor, Del. Benito Juárez, 03940, Ciudad de México, Tel. (01 55) 56 62-68 37. <http://bsqm.org.mx/>, boletin.sqm@gmail.com. Editores responsables Jorge Ibáñez, Verónica García, Alberto Rojas/ Impreso: Certificado de Reserva: 04-2016-021511381800-106, ISSN 1870-1809 ambos otorgados por el Instituto de Nacional de Derechos de Autor. Certificado de Licitud de Contenido: en trámite. Registro postal de impresos depositados por sus editores o agentes otorgados por SEPOMEX: IM09-0312. Impreso por: Formas e Imágenes. Se terminó de imprimir en abril de 2018 con un tiraje de 600 ejemplares./ Electrónico: Reserva de derechos al uso exclusivo No. 04-2017-063013203100-203, ISSN-e: 2594-1038, ambos otorgados por Instituto Nacional de Derecho de Autor. Responsable de la última actualización de este número Estefanie Ramírez y Lizbeth Méndez, Sociedad Química de México A.C. Fecha de última modificación: 30 de agosto de 2018.

EDITORIAL

Es para nosotros un gusto dar la bienvenida al Dr. Jorge Ibáñez de la Universidad Iberoamericana y al Dr. Alberto Rojas de la Universidad Autónoma Metropolitana, quienes se integran como editores del Boletín de la Sociedad Química de México (BSQM) esperando que su entusiasmo y conocido compromiso nos ayude a impulsar el desarrollo y calidad de nuestra publicación.

A partir del 2015, el BSQM ha reforzado la comunicación de la Sociedad Química de México (SQM) con sus asociados dando parte de las actividades que organiza y de otras externas en las que participa, además de publicar temas relacionados con las ciencias químicas, su historia, evolución y estado actual, tópicos de interés para docentes y estudiantes de nivel medio superior facilitando para ellos materiales de apoyo.

Cuenta con la participación de investigadores, académicos y alumnos de diferentes universidades y centros de investigación. Su formato ha permitido incluir textos de interés para diversos públicos incluyendo la presentación de infografías y reseñas de sitios web.

El BSQM espera contar con la participación de nuestros socios y colegas en sus próximos números y que su crecimiento como órgano de difusión se incremente bajo la coordinación de nuestros editores.

Finalmente, sólo nos resta agradecer a la Dra. Verónica García de la Facultad de Química de la UNAM y a la Dra. Margarita Viniegra de la Unidad Iztapalapa de la UAM, por dirigir la primera etapa de renovación del BSQM y a quienes reconocemos el empeño y profesionalismo que caracterizaron su trabajo.

Sociedad Química de México.